Vielfältiger Advent-Start



Die Poysdorfer Kellergstetten erstrahlte anlässlich des traditionellen Advents wieder in weihnachtlichem Flair.



Im Schlösslcafé wurden die Besucher mit süßen Leckereien verwöhnt.



Das Alphornduo Schreiber präsentierte in Bullendorf sein ganzes Können.

Zimt, Rum und Kerzenduft: Die Weihnachtsmärkte im Bezirk öffneten ihre Tore.

BEZIRK (ir). Adventmärkte, wohin man schaut. Auch heuer luden die "Freunde des Mistelbacher Advent" am ersten Adventwochenende ins Mistelbacher Barockschlössl, wo ein attraktives Programm geboten wurde. Im Schlösslcafé verwöhnten die Kinderfreunde Mistelbach sowie das Hilfswerk Mistelbach alle Besucher mit Kaffee und süßen Leckereien. Im Presshaus wurden Spezialitäten vom Bauern geboten und im Innenhof des Schlössls konnte man sich bei Neumarkter Lebkuchen, Maroni, Punsch, Kinderpunsch und vielen weiteren Köstlichkeiten stärken. Die Kinderbühnenspielgruppe von Gunde Selinger, die Städtische Musikschule und das Zithertrio "Maibahmmusi" sorgten für vorweihnachtliche Stimmung.

Advent in Bullendorf

Der Kultur- und Verschönerungsverein Bullendorf lud zum 9. Adventzauber in die Kellergasse am Fuchsenweg ein. Die Gäste wurden vom Christkind und dem Weihnachtsmann mit kleinen Geschenken empfangen. Vereine, Blaulichtorganisationen, Kellerbesitzer, Aussteller, Künstler und Mitwirkende trugen in den Kellern, Presshäusern und in Holzhütten zum stimmungsvollen Ambiente bei.

Advent in der Gstetten

Die Poysdorfer Kellergstetten erstrahlte anlässlich des traditionellen Advents wieder in weihnachtlichem Flair. Direktvermarkter aus dem Weinviertel boten ihre Kreationen zum Kauf

MISTELBACH NÖ Anzeiger Mistelbach